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№２３８４ 第３５回例会 ２０１５．３. ２６ 晴 

会場：いち川旅館  点鐘：１８：００ 

点 鐘 ： 若鍋武良 会長 

進 行 ： 渡辺 務 SAA  

ソング ： 我等の生業 

 

会長挨拶  

若鍋武良 会長 

 

皆さん今晩は。夜間親睦例会を楽しんで下さい。

最近第４分区の２つのクラブに参加する機会を得ま

したのでその報告を致します。 

１）富津ロータリークラブ 

「創立５０周年記念式典・祝賀会」 

去る１３、１４日の両日「富津ロータリークラブ創立

５０周年記念事業」に原田幹事と参加致しました。

富津ＲＣは、１９６５年（昭和４０年）に天羽ＲＣとして

創立、チャーターメンバーは２６名で、その後１９７７

年（昭和５１年）富津ＲＣとして名称変更し、今年５０

周年の記念すべき年を迎えられました。現在会員

は１６名ですが、まもなく新会員１名が入会予定だ

そうです。記念事業は、普段協力を頂いている御

家族の方々への恩返しということで家族参加の伊

豆稲取方面への記念旅行と、宿舎での記念式典・

祝賀会でした。参加者は、我々来賓４名と会員家

族総勢２０名、計２４の参加でした。式典・祝賀会共、

華やかに盛大に、素晴らしい雰囲気の中で開催さ

れました。 

旅行中、富津ＲＣの皆様より「心からの暖かなお

もてなし」を受けました。富津ＲＣ創立５０周年を心よ

りお祝い申し上げます。 

２）上総ロータリークラブ 

先週木曜日に上総ロータリークラブを訪問しまし

た。「外国語」という題で卓話をしてまいりました。上

総ＲＣは、クラブ創立は１９６３年（昭和３８年）６月で、

富津中央ＲＣより３年早く誕生したクラブです。チャ

ーターメンバーは２６名で、現在会員は１８名です。 

城下町に相応しく例会は落ち着いた中に温かい

ぬくもりのある雰囲気が漂っていました。３月１日に

「新酒飲んだくれツアー」を、３月７日には「地酒で

乾杯」のイベントをクラブで催したそうです。さすが

にお酒の街です。 

上総ＲＣのある君津市久留里は城下町です。徳

川家康の重臣大須賀忠政が３万石の大名として久

留里城に入城、土屋家三代、黒田家九代が城主と

なり、明治維新を迎え、久留里は城下町として栄え

たようです。 



 幹事報告 

原田雅式 幹事 

 

１．富津市少年野球連盟より、ロータリー旗争奪少

年野球大会への協賛金のお礼と大会結果がき

ております。 優勝：湊少年野球クラブ 

２．榎本会員より２名の新会員の推薦がありました。

会員の皆様に推薦書を渡しますのでご検討下さ

い。 尚、本日不参加の会員には郵送致します。 

 

卓話 

渡辺 務 会員 

 

去る３月２４日で３月議会が閉会となりました。そ

のご報告をさせていただきます。 

今議会の市民の一番の関心事は「財政再生をど

のように進めるか？」ということだと思います。富津

市では初めてとなる「枠予算配分方式」を採用し、

各部・課の担当者の努力もあり当初の予算での財

源不足の見込みを大幅に（数億円程度）縮減させ

ることが出来ました。さらに財政担当の調整等で財

政調整基金（市の貯金）を取り崩さずに歳入と歳出

の収支を均衡させる予算となりました。 

この「枠予算配分」については数年前から私が主

張してきた予算編成手法で、初めは「渡辺さん、そ

れは無理です。」と採用までには至りませんでした。 

今回、市の財政危機の報道と市民の危機感の高

まりの中で、図らずも実現したことに結果として納得

しています。今後はさらに進めて行政コスト削減に

「メリット方式」を取り入れるよう行政に提言を行って

いきたいと考えています。 また、今回予算審査に

ついて富津市では２０００年代に入り、始めての「附

帯決議」が可決されました。これは「市から提出され

た予算案は認定するが、以下の附帯決議を守りな

さい」と要望するものです。 

具体的には 

１．従来の中期収支見込みから更に踏み込み、「中

期及び長期の財政計画」を策定し計画的な財政

運営に努めること。 

２．各事業計画について、財政計画との整合性を

図り適切に遂行すること。 

３．財政計画及び事業計画は、透明性を保ち、市

民・議会への周知に努めるとともに、必要あれば

計画期間内であっても見直しの対象とすること。 

以上の三点です。 

市の財政健全化には対症療法ではなく根本的

な外科手術が必要だと思います。 

つまり既成の計画を抜本的に見直し現在の富津

の実情に合う計画を中期・長期の財政計画との整

合性を図りながら進めていく事が、今、富津市がや

らなければいけないことだと主張しています。 

 

ニコニコ BOＸ 

山田昌雄 親睦担当委員 

高橋裕之 サックス教室の仲間３人で牛久の障害

者施設で演奏しました 

山田昌雄 夜間例会を祝して 

若鍋武良 富津ＲＣ５０周年祝賀会に参加して 

渡辺 務  卓話をさせていただいて 

合計 ４,０００円 

 

出席報告 

須藤 隆 委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 26/21 14 7  66.67%

前回 26/22 18 4  81.82%

 

夜間例会終了後、大網親睦担当部長の乾杯の

音頭で懇親会に移りました。 

 


